

La Paz, Baja California Sur, a 7 de febrero de 2025

Boletín 639



COORDINA SEP BCS REUNIÓN NACIONAL DE ESCUELAS NORMALES

- Se acordaron acciones de mejora para estas instituciones formadoras de docentes

Con el propósito de atender los temas prioritarios de las escuelas normales del país, el pasado 31 de enero se llevó a cabo una reunión nacional coordinada por Alberto Alejandro Avilés Lucero, jefe del Departamento de Educación Superior para Profesionales de la Educación, de la SEP estatal.

En el encuentro académico participaron seis titulares regionales, quienes expusieron las necesidades de sus entidades ante la Dirección General de Educación Superior para el Magisterio (DGESuM), a cargo de Julio César Leyva Ruiz, y el Consejo Nacional de Autoridades de la Educación Normal (CONAEN), que preside Enedina Rodríguez Armenta.

Comentó el funcionario sudcaliforniano que en la reunión se dio seguimiento a temas pendientes y programas diversos, se pusieron a consideración acciones de mejora de las instituciones formadoras de docentes y se acordaron las fechas de reuniones próximas.

A la reunión nacional asistieron, además de Avilés Lucero por Baja California Sur, representantes de las zonas noroeste, noreste, centro occidente, metropolitana, centro sur y sur sureste, a fin de exponer en las mesas de trabajo problemáticas sobre las cuales se tomaron decisiones para fortalecer al normalismo en la República.

